
 

令和４年１１月せとまちトーク 

（市民と議会の意見交換会） 

 

水野中学校区     総務生活委員会 

① テーマ 

ごみの分別について 

～ごみ減量に向けたわかりやすい分別方法を考える～ 

 

② テーマに対してあなたが考える課題・問題点 
・ 分別について町内には衛生委員がいる。その仕事が分か

らない状況。連区自治会で活動を期待する。 

・ 庭木等を今までどおり出せるようにしてほしい。 

・ ごみ減量の実施は、ひまわり台では子供会の協力によっ

て２０年前から進められている。 

・ 旧ごみ袋が余ると全部燃えるごみになって本末転倒。最

後の１枚まで使えるようにしてほしい。 

・ 資源ゴミを２週に１回、資源置場に持ち込むのは大変。

可燃ゴミと一緒の位置に置ける様お願いしたい。 

・ 10 月よりプラゴミの回収が始まりましたが、回収車の

プラゴミは潰して運んでいますか？ 

・ プラゴミをどこまで潰していいか分からない。 

・ ゴミ袋の価格が店によってまちまち。 

・ 分別で洗ってから出すのは大変だ。 

・ どこまできれいに洗って出すのか分からない。 

・ 現在の可燃ゴミ用の袋は、在庫になって分を新しい

袋に交換してほしい。 

・ プラゴミ袋の色が可燃ゴミ袋と同じ色で分かりに

くい。 

・ プラゴミ袋が可燃ゴミ袋より値段が高い。分別すれ

ばするほど住民のコストが増える。 

・ ごみ置場・資源物置場を道路のふちにしているとこ

ろがある。公用敷地の一部や施設に置くべき。 

・ 資源ゴミ置場が町内に１か所しかない。少ない。 

・ 資源ゴミ置場は道路を横断しなければならない。 

・ プラゴミの回収日が少ない。 

・ 生ごみ処理機の助成はどれだけ利用があるか。 

 
③課題・問題点を解決するにはどうしたらよいか（手法） 

行政        地域        その他 
・ 道路ゴミを地域の人に集めてもら

っているが、本年からゴミ袋が値
上げされたため、補助が欲しい。 

・ 伐採した枝などはウッドチップに
して安く又は無償で市民に配布す
る（ガーデニングに使える）。豊
川市や豊橋市では安く販売してい
る。 

・ 生ごみの効果的な処理方法（コン
ポスト）を地域で学ぶ。実行した
い人を市でサポートする。 

・ 資源回収（プラ）の検証をして、
取り組みが良好であれば、来年秋
からの有料化は一旦保留もしくは
廃止してほしい。 

・ ごみを減らしたくても買い物をす
れば必ずごみが出るので、計り売
りのお店が増やす。 

・ 生ごみや草、伐採した枝など土に
還るものを燃やすのではなく再利
用する。 

・ 資源袋はできるだけ利用しないよ
うな施策をつくる。 

・ 秋から春までは、野菜クズは庭に
埋めてゴミを出さないようにす
る。 

・ 以前のごみ袋とこれからのゴミ袋
の質の違いは？ 

・ 市のごみ行政の遅れが気になる。
尾張旭市や長久手市と比べ 8年か
ら９年立ち遅れている。 

まとめ 
＜課 題＞ ごみ袋の値段、ごみを出す場所、ごみ袋そのもののぜひ（古いほうのごみ袋がごみに）、 

生ごみ処理機のこと 

＜解決策＞ 可燃ごみの集積所で資源ごみを集める、枝や草、生ごみを堆肥化するシステムをつくる、

袋がなくてもごみが出せるようにする 


